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К новым победам
20 марта закончила свою ра

боту IV городская партийная 
конференция. Делегаты всесто
ронне и глубоко обсудили от
чет горкома и ревизионной ко- 
миссип. Конференция признала 
политическую линию правиль
ной. а практическую работу 
городского комитета партии 
удовлетворительной. Конферен
ция избрала руководящие орга
ны городской партийной орга
низации и наметила очередные 
задачи на ближайший период.

Конференция отметила, что 
трудящиеся нашего города под 
руководством парторганизации, 
в 1948 году досрочно выполни
ли производственный план по 
валовой продукции и большин
ству главных видов продукции 
в натуральном выражении. 
Предприятия города дали про
дукции на 20 миллионов руб
лей больше, чем в 1947 году, 
дали сверхплановых накоплений 
свыше 10 миллионов рублей, 
построили 5162 квадратных 
метра жилой площади.

Колхозы и подсобные хозяй
ства города успешно справились 
с сельскохозяйственными рабо
тами, досрочно выполнили план 
хлебозаготовок и обеспечили себя 
семенами на посев 1:49 года. 
Выполнили план развития живот
новодства по всем видам скота.

Отмечая достижения, делега
ты конференции одновременно 
указали, что парторганизация 
города медленно выполняет пос
тановление Центрального Коми
тета партии .Ü работе Свердлов
ского Обкома ВКЩб)“. Горком 
партии недостаточно боролся за 
повышение темпов производства, 
что до сих пор не ликвидиро
вано отставание Северского за
вода и местной промышленно
сти.

.Конференция потробовала от 
горкома партии, директора Се
верского завода тов, Вершинина 
и партийной организации завода 
ликвидировать отставки и е 
и принять меры по поднятию 
уровня выпуска белой жести, 
добиться систематического вы
полнения плана и взятых обя
зательств.

В постановлении конференции 
определены задачи но ликвида
ции недостатков в постановке 
идеологической работы, улучше
нии руководства партийным 
просвещением, комсомольскими 
и профсоюзными организациями.

Городская партийная конфе
ренция призвала коммунистов 
и всех трудящихся города моби
лизовать все силы на выполне
ние постановления ЦК ВКП(б) 
„ 0 работе Свердловского обкома 
партии“, на поднятие уровня 
руководства промышленностью, 
сельским хозяйством, улучшить 
организационно-партийную и 
партийно-политическую работу. 
На основе критики и самокри
тики добиться резкого повыше
ния уровня работы промышлен
ности и сельского хозяйства и 
безусловного выполнения обя
зательств, данных в новогоднем 
письме товарищу Сталину.

Четвертая городская партийная конференция

19—-20 марта состоялась IV 
городская партийная конферен
ция. В обстановке острой, боль
шевистской критики делегаты 
обсуждали отчет тов. Бородина 
о работе городского комитета 
партии.

Тов. Бородин в своем докла
де дал анализ работы городской 
партийной организации за от
четный период, подвел итоги 
выполнения постановления ЦК 
ВКЩб) „О работе Свердловско
го обкома ВКЩб)“. Говоря о 
положительных моментах в ра
боте горкома, докладчик рас
сказал о недостатках и упуще
ниях со стороны горкома, бюро и 
секретарей парторганизаций по 
руководству промышленностью, 
сельским хозяйством, профсоюз
ными и комсомольскими орга
низациями.

За отчетный период партор
ганизация улучшила организа
ционно-партийную и партийно- 
политическую работу, улучше
но руководство хозяйственной 
деятельностью предприятий. Тру
дящиеся города досрочно выпол
нили годовой план 1948 года 
и дали свыше 10 миллионов 
рублей сверхплановой прибыли.

Анализируя работу промыш
ленных предприятий города за 
1949 год докладчик указал, 
что передовые предприятия 
четвертую городскую партий
ную конференцию встречают 
новыми производственными ус
пехами. Коллективы: Криолито- 
вого завода, Сысертского Мех- 
лесопункта производственный 
план за два месяца текущего 
года перевыполнили. Неплохо 
справляются со своими обяза
тельствами завод ..Красный 
металлист“, Металлозавод № 8 
II другие предприятия.

Однако, говорит докладчик, 
городская партийная организа
ция многое еще не сделала для 
того, чтобы выполнить поста
новление Центрального Комите
та ВКЩб) „О работе Свердлов
ского обкома партии“ и реше
ния четвертого пленума област
ного комитета ВКЩб).

Далее тов. Бородин подвер
гает резкой критике плохую 
работу Северского завода, кото
рый не выполняет государст
венного плана. находится в 
большом долгу перед государст
вом по выпуску белой жести и 
другой продукции. В 1948 году 
убытки по заводу составили 
свыше восемнадцати миллионов 
рублей, плохо завод работает и 
в 1949 году. Не выполнили 
производственные планы за ян
варь и февраль текущего года 
артели: „Обувь“, „Заря“, „Ку
старь“ и пошивочная артель, 
где председателем тов. Мачс- 
сова.

В 1949 году—говорит тов. 
Бородин —промышленность го
рода должна достич уровня про
изводства 1950 года. На вы
полнение этой задачи мы дол
жны мобилизовать партийную 

организацию и всех трудящих
ся города. Поддерживая почин 
москвичей мы должны развер
нуть социалистическое сорев
нование за выполнение пяти
летки н три с половиной года, 
об'явить борьбу с бескультурьем 
и захламленностью предприя
тий, смелее механизировать 
трудоемкие процессы работы, 
настойчиво внедрять в произ
водство новую технику. Выпол
няя эти задачи партийные ор
ганизации, советы, профсоюз
ные и комсомольские организа
ции должны резко улучшить 
массово-политическую и воспи
тательную работу.

Тов. Бородин подробно оста
навливается на организацион
но- партийной, агитиционпо-мас- 
совой работе, работе школ, 
здравоохранения, комсомольской 
работе и добровольных обществ.

Заканчивая доклад тов. Бо
родин призвал делегатов конфе
ренции, партийную организа
цию города па борьбу за дос
рочное выполнение обязательств, 
данных в новогоднем письме 
товарищу Сталину. Под руко
водством Центрального Комите
та нашей партии и товарища 
Сталина, большевики Полевского 
добьются новых успехов в строи
тельстве коммунизма в нашей 
стране.

После отчетного доклада тов. 
Бородина и отчета ревизион
ной комиссии развернулись 
оживленные прения.

Горком партии и главным 
образом отдел партийных, проф
союзных и комсомольских орга
низаций—говорит секретарь 
парторганизации колхоза „Крас
ный Урал № 1“ тов. Патрушев 
— недостаточно уделяют внима
ния сельским парторганизациям. 
Скоро начнется сев, а наш 
колхоз еще не имеет договора 
с отделением МТС. Решения 
партийной организации мы на
правляем в горком, а там их

Члены пленума
БУЛАТОВ Ф. П. 
ЛЕВЕНЕЦ А. Ф. 
ПЛЕХАНОВ М. Е. 
ШУМИХИН Н. Г. 
ГУЗЬ С. 10. 
ИСАКОВ. А. II. 
БОРОДИН К. II. 
ЕМУШИНЦЕВ В. А. 
ДЕРИГЛАЗОВ В. И. 
КУДИН Н. Ф. 
ВИШНЕВ И. А. 
ТАРИН А. И.
АКШЕНЦЕВ II. IE 
ЕРОХИН В. А. 
АЛЕКСЕЮК А. А. 
ФЕДОСЕЕВ В. И. 
П0ЛЕШШШН С. А.

Кандидаты в члены горкома
БАРАНОВ II. В. 
ЧУРБАНОВ В. М.
БЕРЕЗОВ А. И.
БОГОМОЛОВ П. С. 

кладут под сукно, не рассмат
ривают и не принимают мер по 
нашим просьбам.

Тов. Рябухин (Полдневая), 
бросил упрек горкому и исполко
му городского Совета, что в 
Совете и в колхозе до сих пор 
не закончены работы ио элек
трификации, пет кино, радио, 
мало газет и совершенно не 
проводится антирелигиозная 
пропаганда.

В колхозе имени Ильича рас
транжиривали зерно и другие 
продукты, много пало скота и 
виновных не оказалось. Горком 
партии ограничился выговором 
бывшему председателю колхоза 
Хальпенко. Не принимает мер 
по этрму вопросу и прокуратура, 
обращалась я и к председателю 
горисполкома тов. Емушинцеву 
с просьбой принять меры, но 
ушла безрезультатно —так зая
вила в своем выступлении пар
торг колхоза имени Ильича тов. 
Нилова.

Секретарь партийной органи
зации Металлозавода № 8 тов. 
Ударцев в своем выступлении 
заявил, что заместитель предсе
дателя исполкома горсовета тов. 
Соколов плохо занимается рабо
той местной промышленности, 
в 1948 году горисполком и 
горком партии не слушали нас, 
как мы работаем. Считали нас 
передовыми, а на деле оказа
лось, что мы работаем плохо, нет 
сырья, кадрами завод не уком
плектован.

В докладе не сказано, —го
ворит секретарь комсомольской 
организации Криолитового завода 
тов. Орлов,—как горком пиртии 
перестроил свою работу на основе 
решения ЦК ВКП(б) и IV пле
нума обкома. После указаний 
ЦК ВКЩб) горком комсомола 
улучшил свою работу, по это 
не стало системой, а прошло 
кампанейски. Горком партии 
много выносил решений об 
улучшении руководства комсо

горкома ВКП(б)
СМИРНОВ II. А. 
ВАЛОВ Д. А. 
соколов Л. В. 
ЧИСТЯКОВА 0. л. 
ЯКУШЕВ Ф. Т. 
ПЕРМИНОВ В. II. 
РАПТЕНКО 11. Е. 
ВЕРШИНИН В. Г. 
ТАМБОВЦЕВ А. Г. 
ТУКАНОВ В. Т. 
ГОРБУНОВА Е. В. 
КРАСИКОВ Л. А. 
ШЕЛЕГИНА А. А. 
ФИЛИПЬЕВ Я. Е. 
ПАНФИЛОВ Н. А. 
ШЛЯПНИКОВ С. М 
МЕДВЕДЕВА 3. II. 
ТРОФИМОВ Н. Ф.

ШИТИКОВ С. С.
АЛЕКСАНДРОВ А. А.
САМСОНОВ Н. М. 

мольскими организациями, но 
в первичных парторганизациях 
они лежат иод сукном и в жизнь 
не проводятся.

Городская газета „За больше
вистские темпы“ —говорит тов. 
Валова—недостаточно передава
ла опыт передовых людей про
мышленности и сельского хозяй
ства, плохо вскрывала причины 
отстающих предприятий. Газета 
выходит редко и неудовлетворяет 
читателей. Секретарь горкома 
тов. Кудин не руководил газе
той, не потребовал от редактора 
газеты тов. Фнлипьева улучше
ния работы газеты. Областной 
комитет партии плохо руково
дит штатными лекторами, на 
семинар нас вызывали в прош
лом году и больше не собирали.

Из 35 записавшихся в пре - 
ниях высказалось 26. Делегаты 
конференции всесторонне и глу
боко обсудили отчет горкома и 
рев изи онной комнеси и.

В работе конференции принял 
участие представитель област
ного комитета партии тов. Ба
рышев.

Конференция единодушно при
знала- политическую л и н и ю 
горкома ВКЩб) правильной, 
практическую работу удовлет
ворительной.

Конференция приняла развер
нутое постановление, направлен
ное на дальнейшее улучшение 
всей партийной работы город
ской партийной организации.

Тайным голосованием конфе
ренция избрала новый состав 
городского комитета партии в 
количестве 35 человек и реви
зионную комиссию.

В заключении деле г а т ы 
конференции с большим под;емом 
приняли приветственное письмо 
вождю народов товарищу 
Сталину.

Ниже мы печатаем состав 
городского комитета партии и 
ревизионной комиссии.

Ревизионная комиссия 
МАКЛЯКОВ II. II. 
ВАЛОВ А. П.
УЛЬЯНОВ В. М. 
ГАГАРИНА А. С. 
ДОБРЫНИН А. А.

Пленум горкома
После закрытия конференции 

состоялся первый пленум горкома 
ВКЩб). Пленум избрал первым 

■секретарем горкома тов. Боро
дина, секретарями горкома из
браны товарищи Кудин и Ерохин.

Пленум избрал бюро в составе: 
тт. Бородина. Кудина, Ерохина, 
Исакова, Смирнова, Полепишина, 
Емушинцева, Булатова и Шуми
хина.

Заведующими отделами утвер
ждены: партийных, профсоюз
ных и комсомольских органи
заций тов. Полепи ш и н, 
пропаганды и агитации тов. 
Плех анов, пром ы ш л енно-тран
спортным тов, Алексеюк.
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Встретим Призыв в школы ФЗО

Призываю поступить в нашу школу
новыми трудовыми победами!

Письмо коллектива Уралмашзавода к рабочим, 
работницам, инженерно-техническим 
работникам и служащим предприятий 

города Свердловска и области
Дорогие товарищи!
Приближается светлый всена

родный праздник трудящихся— 
1-е Мая. У нас. советских лю
дей, вошло в традицию встре
чать его большими производст
венными подарками Родине.

Нынешний первомай будет 
особенным. Вся страна под "ру
ководством великой партии 
Ленина—Сталина победно идет 
к завершению послевоенной 
сталинской пятилетки. Могучим 
ключей бьет народная инициа
тива, порождая новые формы 
соревнования, которые вопло
щаются в этом году в замеча
тельный поход за повышение 
качественных показателей, за 
бережливость, за ускорение обо
рачиваемости оборотных средств, 
за превращение каждого завода 
в образцовое социалистическое 
предприятие.

Мы горды сознанием, что 
идем в ногу со всем советским 
народом. Чтобы успешно выпол
нить обязательства, взятые при 
подписании новогоднего письма 
товарищу Сталину, наш- завод 
вступил в соревнование с коллек
тивом Уралвагонзавода. Помогая 
друг другу, обмениваясь пере
довым опытом, используя все 
ценное, что рождается на обоих 
заводах, мы с честью сдержим 
данное слово.

Вступая в предмайское социа
листическое соревнование,мы пе
ресмотрели прежние обязатель
ства и решили к 1 мая:

выполнить пятилетний план

В новогоднем письме велико
му Сталину коллектив завода 
„Красный металлист“ поставил 
перед собой задачу —выполнить 
досрочно годовой план и достич 
уровня производства 1950 года 
к 1 июля 1949 года.

Плохая подготовка материаль
ного обеспечения в январе при
вела к неудовлетворительным 
результатам работы. Руковод
ство завода и парторганизация 
приняв резкие меры по мате
риальному снабжению, развер
нули разъяснительную работу 
среди коллектива о подготовке 
к IV городской партийной кон

На-днях в Свердловске про
ходило областное совещание по 
коневодству. Совещание подвело 
итоги работы по коневодству в 
области и по районам, наметило 
пути дальнейшего улучшения 
этой работы. Многие передовики 
коневодства— председатели кол
хозов, заведующие конными 
фермами и колхозные конюха 
получили денежные премии.

Колхозы города Полевского 
выполнили план развития коне
водства па 101,7 процента, 
план выращивания жеребят—на 

по уровню промышленного про
изводства в три года и четыре 
месяца, т е. к! мая:повысить 
производительность труда на 5 
процентов сверх установленного 
плана п снизить себестоимость 
сравнимой продукции па. 13 
процентов;

ускорить оборачиваемость 
средств против прошлого года 
и высвободить к 1 мая 5 мил
лионов рублей; снизить потери 
от брака па 40 процентов, ор
ганизовать не менее 50 бригад' 
отличного качества и 30 высоко
производительных стахановских 
участков;

обеспечить в соответствии с 
принятым планом организа
ционно-технических мероприя
тий наращивание мощностей и 
внедрение новой техники, 
освоить выпуск экскаватора с 
емкостью ковша в 5 кубических 
метров и высокопроизводитель
ного грязевого насоса для неф
тебуровой установки;

сэкономить против удельных 
норм расхода условного топлива 
1.50b тонн и электроэнергии 
один миллион киловатчасов;

по почину знатного зубореза 
тов. Пономарева закрепить за 
рабочими 250 единиц действу
ющего оборудования, перевести 
на скоростные методы обработ
ки еще 50 станков;

ввести в эксплбатацию эста
каду для сборочного цеха и 
2.ÜU0 квадратных метров жи
лой площади;

добиться образцовой работы 

За досрочное выполнение квартального плана
ференции и XI Всесоюзному 
с‘езду комсомола. В результате 
уже в феврале завод достиг по 
основной продукции уровня 

, 1950 года. На этом же уровне 
I идет выполнение мартовского 
плана.

Навстречу IV городской пар
тийной конференции отдельные 
рабочие брали на себя конкрет
ные обязательства. Например, 
чтобы расширить узкое место 
на фрезеровке девушки слесари, 
комсомолки Пастухова и Юров
ская поставили своей целью ов
ладеть профессией фрезеровщи
ков. Комсомолец Шахмин Ни

Передовики колхозного коневодства
136 процентов и добились по
лучения на 100 конематок 73,5 
жеребенка, превзойдя все ос
тальные районы области.

Отдельные колхозы: „ Крас
ный партизан“, „Красный Урал 
Л» 1“ перевыполнили план раз-' 
вития коневодства и получили I 
от 100 конематок 100 жере-| 
бят. Председатели этих колхо- | 
зов тт. Чернов С. И. и Зюзев I 
Г. И. получили от облисполкома ; 
денежные премии.

Основная задача, стоящая ■ 
перед колхозами нашего горо- i

мартеновского, прессового, куз
нечно-молотового, механических 
сборочных серийного производ
ства, модельного, инструмен
тального штампового, ремонтно- 
механического, ТВЦ, газогене
раторной станции и электро- 
ремонтного цехов-

всех рабочих основных спе
циальностей, не имеющих удо
стоверений о сдаче государст
венного технического экзамена, 
обучитьла курсах техминимума.

Товарищи рабочие, работницы, 
инженер по-техни чески е работ
ники п служащие предпритий 
города Свердловска и области, 
мы призываем вас последовать 
нашему примеру и развернуть 
предмайское социалистическое 
соревнование за досрочное вы
полнение сталинской пятилетки.

Ознаменуем всенародный 
праздник трудящихся —1 Мая 
новыми трудовыми победами во 
славу пашей любимой Родины!

К новым успехам в борьбе за 
коммунизм!

Да здравствует наша совет
ская Родина!

Да здравствует Всесоюзная 
Коммунистическая партия боль
шевиков— я а р т и я Ленина- 
Сталина, вдохновитель и орга
низатор всех наших побед!

Да здравствует наш родной и 
любимый вождь, учитель и друг 
великий Сталин!

Принято на общезаводской 
профсоюзной конференции

колай инструкторским методом 
на рабочем месте организовал 
их подготовку и сейчас они ус
пешно работают самостоятельно. 
Коммунист Б. 11. Некрасов обя
зался сократить срок капиталь
ного ремонта токарного станка 
на 4 дня, выполнив это обяза
тельство на 5 дней раньше.

Весь коллектив завода само
отверженно борется за досрочное 
выполнение квартального плана 

'и нет сомнения, что обязатель
ства он выполнит с честью.

Д. Валов.
Секретарь парторганизации 

завода „Красный металлист“.

да, в настоящий момент зак
лючается в том, чтобы полно
стью сохранить весь получен
ный приплод жеребят, своевре
менно и качественно подгото
виться и провести случную кам
панию лошадей, добиться 100 
процентного ее выполнения с 
тем, чтобы в 1950 году кол
хозы нашего города прочно 
стояли в числе передовых райо
нов в области.

В. Юшманова.
Старший зоотехник 

сельхозотдела горисполкома.

В школе ФЗО я работаю с 
1944 года. За этот период школа 
подготовила, воспитала и пере
дала на предприятия нашей 
области более двух с половиной 
тысяч молодых квалифицирован
ных рабочих. Сейчас многие из 
них являются новаторами произ
водства, стахановцами.

Бывшие воспитанники школы 
как, например, сталевар Нико
лай Бабич, его подручный Алек
сей Русин, сейчас на славе не 
только в пределах нашего горо
да, но и в области.

Многие из наших воспитан
ников работают мастерами произ
водственного обучения в нашей 
школе п в других. К ним отно
сятся: тт. Оноприенко II. С., 
В. Д. Федотов, В. С. Власов, 
II. А. Литвин и другие, кото
рые в настоящее время сами 
готовят кадры для промышлен
ности, а бывший воспитанник 
нашей школы Леонид Калинин 
учится в индустриальном тех
никуме города Свердловска.

Недавно школа произвела 
выпуск учащихся, они успешно 
окончили школу и сейчас рабо
тают на производстве. Наши 
учащиеся, находясь в школе, 
получают не только „теоретичес
кие п практические знания, 
но и являются активными участ
никами общественной жизни.

Сейчас у нас в школе рабо
тают кружки: художественной

Из редакционной почты
ф Рабочий ЕМУ „Уралмедь- 

етрай* тов. Климов сообщает в 
своем письме, что на строитель
стве отсутствует профсоюзная ра
бота. За этот год,- пишет тощ 
Климов, по было ни одного проф
союзного собрания и производст
венного совещания. Многие рабо
чие, прибывшие на строительство, 
по имеют и представления о зна
чении профсоюза, а председатель 
местного комитета тов. Чебыкин 
предоставил свою работу самотеку. 
Социалистическим соревнованием 
также никто не занимается.

ф Во многих магазинах наше
го г о р о д а продавцы работают 
культурно к четко, пишет в ре
дакцию наш рабкор тов. Влади
миров. На ряду с этим, есть та
кие горе-работники, которые встре
чают покупателя грубостью, зани
маются обвешиванием и „не ут
руждают“ себя полагающейся сда
чей мелочи. Именно так работает 
продавец магазина Алюминпрод- 
снаба по улице Революционной—- 
Засыпкин Н. И. Он во-первых ра
ботает так медленно, что покупа
тель вынужден долгое время ожи- 
дать или уходить в другой мага
зин. С покупателями груб, име
ется много случаен обвешивания, 
мелкую валюту не сдает. Если

По сигналам газеты „За
Рабкор тов. Елсуков прислал в 

редакцию письмо, в котором ука
зывались факты о беспорядках в 
горбольнице. Редакция направила 
это письмо для принятия мер.

Зам. председателя горисполкома 
тов. Соколов сообщает, что фак
ты, указанные в письме, подтвер
дились. Полотенец и чайной по
суды в больнице недостаточно. 
Главному врачу тов. Генкину да
но указание немедленно приобре
сти соответствующее количество 
поАуды и полотенец. На днях па 
счет базы Медтехснаба переведены 
1о тысяч рублей для пополнения 
фонда белья и посуды.

В род,акцию поступила коррес- 

самодеятельности, ворошилов
ский стрелок, шахматно-шашеч
ный. Учащиеся занимаются 
спортом, музыкой, различными 
настольными играми. Каждую 
неделю они посещают кино, 
просматривают художественную 
самодеятельность.

Кроме того, для учащихся 
устраиваются лекции, беседы на 
различные темы. Два раза в 
неделю проводятся политзаня
тия, а учащиеся комсомольцы 
изучают биографию II. В. 
Сталина,

В школе ежемесячно подво
дятся итоги социалистического 
соревнования. Лучшей группе 
вручается переходящее Красное 
знамя школы, а лучшим уча
щимся выдаются денежные 
премии.

Для приема нового пополне
ния у нас подготовлены обще
жития: теплые и уютные ком
наты. Учащиеся нового набора 
будут обеспечены бесплатным 
обмундированием, питанием.

Дорогие юноши! Я призываю 
вас поступать в нашу школу. 
Здесь вас ждет теплая встреча. 
Вы получите специальность, 
знания, станете квалифициро
ванными рабочими—строителя
ми коммунистического общества.

А. Литвина.
Воспитатель школы

ФЗО № 23.

поступает в магазин какой-либо 
товар, Засыпкин устанавливает 
свои порядки торговли. Продает 
в первую очередь, что подороже, 
а остальной товар держит • под 
п ри.завком.

Пора,—пишет тов. Владими
ров,- покончить с этими безобра
зиями и поставить продавцом че
стного и по культурному умою-’ 
щего торговать, человека.

ф Паш читатель тов. Сухарева, 
сообщает в своей корреспонден
ции, о том. что 19 февраля с. г. сос
тоялся пуск цементного завода. 
Технологический контроль за про
цессом работы этого завода дол
жна осуществлять лаборатория. 
Однако, опа до сих нор не обору
дована, химические анализы про
изводятся в лаборатории Криоли- 
тового завода, а мех. испытания 
на Северском заводе. По этому 
р ез у л ьтатт л попы та н и й з ядер ж ив а - 
ютея и своевременного контроля 
за работой не соблюдается.

* П родолже н не та ко й п рактики 
работы, пишет тов. Сухарева, 
может привести к массовому вы
пуску брака цемента. Начальник 
комби вата подсобных предприятий 
тов. Еобров обязан принять сроч
ные меры.

большевистские темпы“
пондепция, в которой рассказыва
лось о плохой хозяйственной дея
тельности зав. подсобным хозяй
ством Гумешевского рудоуправ
ления тов. Санькова.

Директор Гумешевского рудо
управления тов. Гайденко Сооб
щает, что факты, приведенные в 
заметке, подтвердились. Вопрос о 
положении в подсобном хозяйстве 
обсуждался на партбюро партор
ганизации рудника. За допущен
ные недостатки па зав. подсобным 
хозяйством тов. Санькова нало
жено строгое партийное взыска
ние.

В настоящее время подсобное 
хозяйство ио решению Главурса 
Министерства передается О₽С‘у 
I loBopcKoro завода.
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